

LE RESEAU CASH EXPRESS POURSUIT SON DEVELOPPEMENT ET S'INSTALLE À ROMILLY-SUR-SEINE

Zone Commerciale La Belle Idée 10510 Maizières la Grande Paroisse
Ouverture achat : 23 mars 2013 / Ouverture vente : Mai 2013

Le 23 mars dernier, le n°1 français des enseignes d'achat-vente a renforcé sa présence sur l'ensemble du territoire et ouvre un nouveau point de vente à Romilly-sur-Seine. Avec 11 ouvertures de franchises prévues partout en France avant la fin de l'année, Cash Express continue de s'étendre et reposera prochainement sur un réseau de 101 points de vente, confirmant ainsi le succès d'un concept plaçant l'achat-vente comme un phénomène de mode de vie durable.

L'ÉCOREFLEXE

Le numéro 1 français des magasins d'achat-vente prolonge le cycle de vie des produits



UNE ENSEIGNE DANS L'AIR DU TEMPS

Longtemps considéré comme un commerce de crise, l'achat-vente s'est largement décomplexé, conditionné par la vitesse extraordinaire de l'évolution des modes et technologies. Avec plus de 4 millions d'objets vendus par an sur l'ensemble du réseau, l'occasion pose les bases d'une nouvelle forme de consommation à la fois active et raisonnée, pour un monde plus raisonnable.

UN POINT DE VENTE AU CŒUR DE LA ZONE COMMERCIALE

Situé dans la zone commerciale de La Belle Idée, le nouveau point de vente Cash Express offre près de 300m² destinés à prolonger le cycle de vie des produits avec ses espaces d'achat et de vente dédiés. Respect, professionnalisme, garantie, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce nouvel espace entièrement consacré à l'achat-vente.

A PROPOS DU FRANCHISE

C'est après avoir repris l'activité de ses parents dans la restauration rapide, que Gunay Ulger, fort de cette expérience en commerce, s'est lancé dans l'aventure Cash Express à Saint-Dizier. Après 2 ans au sein du réseau, Gunay s'installe maintenant à Romilly-sur-Seine en ouvrant son second point de vente Cash Express et entend ainsi continuer à démocratiser le marché de l'occasion dans la région Champagne-Ardenne.

À propos de Cash Express

Cash Express est une enseigne d'achat-vente fondée en 2001 et dirigée par Roger Beille, devenu le patron de l'une des franchises les plus performante de France. Au printemps 2013, l'enseigne s'internationalisera avec l'ouverture de Charleroi en Belgique : www.cashexpress.fr

*BB Pour plus de précisions, nous sommes là !

Relations Presse - Agence BUBBLING BULB - 01 84 16 80 18
Natacha Campana - natacha@bubblingbulb.com - 06 10 13 45 87
Assistée de Clara Nique - assistant@bubblingbulb.com - 06 76 94 33 13